

LV3 Jan Tecklenburg

Tagesordnungspunkt: 7.1.2 Wahl Schatzmeister*in

Bewerbung [PDF]

Bewerbung als Schatzmeister der GRÜNEN JUGEND Nordrhein-Westfalen

Ihr Lieben,

ein Wirtschaftsminister der in Katar um Gas verhandelt. Millionen Menschen, die Angst haben vor der nächsten Heizkostenabrechnung. Atomkraftwerke, die doch länger als geplant am Netz bleiben. Es ist klar: **Wir befinden uns mitten in einer Energiekrise.** Doch der Grund dafür ist nicht wie so häufig von Konservativen behauptet Russlands Angriffskrieg in der Ukraine. Dieser verstärkt nur das Problem. Der Grund ist eine jahrzehntelang verschlafene Energiewende, eine Abhängigkeit von billigem Gas und eine Profitmaximierung um jeden Preis.

Billige Energie aus dem Ausland?

Ob Kohle aus Kolumbien, Lithium aus Chile oder Erdöl aus Saudi-Arabien. Das deutsche Wirtschaftswachstum baut komplett auf billigen Rohstoffe aus dem Ausland. Dadurch, dass die profitablen Produktionsschritte im globalen Norden stattfinden, ist es den Ländern im globalen Süden kaum möglich der Ausbeutung zu entkommen. **Diese postkoloniale Praxis muss nicht erst seit der Gaskrise ein Ende finden.**

Energiekrise DIY

Keiner ruft so laut nach einer Verlängerung der Atomkraftwerke wie Markus Söder. Doch warum eigentlich? CDU/CSU verhindern bis heute einen Netzausbau in Süddeutschland, weil sie Stromtrassen nicht schön genug finden. Jetzt wo ein Großteil der Energie aus Windparks im Norden kommt, wird das zu einem echten Problem. Aber nicht nur in der Atomkraft erleben wir einen Rückfall in der Entwicklung. Auch mit Braunkohle und Fracking Gas wird immer mehr geliebäugelt. **Doch es ist klar: Jetzt auf veraltete Technologien zu setzen verstärkt das Problem nur.**

Ein großer Grund für das Festhalten an alten Technologien sind die großen Konzerne. Wir haben bei Uniper gesehen, dass nicht nur Banken „too big to fail“ sind. Die Energiekonzerne sind offensichtlich extrem wichtig für alle in unserer Gesellschaft. Es kann nicht sein, dass Entscheidungen die uns alle betreffen von ein paar wenigen superreichen getroffen werden. **Die Vergesellschaftung von Uniper sollte deswegen keine Zwischenlösung für kurze Zeit sein, sondern Schule machen! Holen wir uns die Energieproduktion in die öffentliche Hand!**



Jan Tecklenburg

Bewerbung als Schatzmeister der GRÜNEN JUGEND NRW

Über mich:

Ich bin 20 Jahre alt, wohne in Aachen und studiere Maschinenbau im Bachelor. Geboren wurde ich in Potsdam und aufgewachsen bin ich in Köln. Vor der GRÜNEN JUGEND war ich unter anderem bei Fridays for Future aktiv. In meiner Freizeit gehe ich gerne ins Kino, spiele Basketball und fotografiere.

Politisches:

Schatzmeister der GRÜNEN JUGEND NRW

Seit 2021

Mitglied im Landesvorstand der GRÜNEN JUGEND NRW

2020 - 2021

Social Media Team der GRÜNEN JUGEND auf Bundesebene

2020 - 2021

Stark nach innen und außen!

Doch das System ist von Menschen gemacht, kann also auch von uns geändert werden. Ob der March on Washington 1963 gegen Diskriminierung von Schwarzen Menschen, die Streiks türkischer Arbeiter 1973 bei Ford in Köln oder vor ein paar Monaten die Krankenhausbewegung in Berlin. **Die Vergangenheit hat gezeigt, dass linke Kämpfe erfolgreich sein können.** Um mehr Kämpfe, zum Beispiel was ein viertes Entlastungspaket angeht zu gewinnen, müssen wir stärker werden. Dafür möchte ich im nächsten Jahr vor allem die Ortsgruppen stärken.

Ortsgruppen als Herzstück der GRÜNEN JUGEND

Um schlagkräftiger zu werden müssen wir in der gesamten Breite des Verbandes gut aufgestellt sein. Dafür haben wir auf dem letzten Bundeskongress die Kreisverbandsreform beschlossen. Ich würde mich freuen diese in NRW umsetzen zu können. **Mit euch gemeinsam will ich Kreisverbänden die lange überfällige Finanzautonomie geben und sie weiter professionalisieren.** Um einen Austausch zwischen den Kreisverbänden und dem Landesverband zu stärken, will ich erstmals große Vernetzungstreffen für Vorstände anbieten. Dort will ich auch einen Fokus auf die Weiterbildung von Verantwortungsträger*innen vor Ort legen. Zusammen machen wir die GRÜNE JUGEND zu einem Ort, an dem alle gerne ankommen und politische Wirkmächtigkeit spüren.

Einen starken Verband gibt es nur mit soliden Finanzen. Ich möchte mehr Mittel akquirieren um unseren Haushalt auf noch stabilere Beine zu stellen. Und wir haben genug Projekte die nur auf eine Finanzierung warten. Ob noch bessere Bildungscamps, Workshops für Vorstände oder Kampagnen. An Ideen mangelt es uns nicht.

Lasst uns das gemeinsam angehen. 2023 ist kein Wahlkampf Jahr. Deswegen können wir uns noch mal stärker als sonst unseren Strukturen zuwenden, um ein noch schlagkräftigerer Verband zu werden. Ich würde mich freuen in diesem spannenden Jahr für euch Schatzmeister der GRÜNEN JUGEND NRW zu sein.

Euer Jan

Ersatzdeligierter für die Landesdeligiertenkonferenz von B90/DIE GRÜNEN NRW

Seit 2020

Basisdeligierter für den Bundesfinanzausschuss der GRÜNEN JUGEND

2020

Pressesprecher von Fridays for Future Köln

2019

Mitglied der Schülervertretung

2018 - 2019

Kontaktiert mich gerne:

✉ Jan.Tecklenburg@gj-nrw.de

📷 [JanTecklenburg](#)

🐦 [@JanTecklenburg](#)

📍 [@JanTecklenburgGJ](#)